

## COMUNICADO DE PRENSA

### **El Consejo Andaluz de Colegios de Médicos expresa su solidaridad con las víctimas de la DANA y apoya las medidas sanitarias**

**Sevilla, 2 de noviembre de 2024.**- El Consejo Andaluz de Colegios de Médicos (CACM) pone de manifiesto su más profunda solidaridad con los familiares de las víctimas y todas las personas afectadas por las graves consecuencias de la DANA, que ha azotado a varias comunidades autónomas, y, en especial, a la Comunidad Valenciana.

Desde el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos queremos hacer llegar nuestro apoyo y agradecimiento a los profesionales de los Servicios de Emergencias, Bomberos, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, voluntarios y autoridades locales, así como al personal sanitario, quienes están realizando una labor incansable en la asistencia a las personas afectadas y en las labores de rescate y coordinación en las zonas más damnificadas.

El Consejo Andaluz, se une al comunicado emitido por el Colegio Oficial de Médicos de Valencia, en el que apoya las medidas comunicadas por los Departamentos de Salud y la Conselleria de Sanitat de la Generalitat Valenciana. En este sentido, se recuerda a la ciudadanía que solo acuda a los hospitales y centros de salud en caso de urgencia, para permitir que estos recursos permanezcan operativos y puedan atender a los afectados con la máxima eficacia.

Los departamentos de salud de la provincia de Valencia han adoptado diversas medidas ante la situación de emergencia provocada por la DANA. La atención se limita a casos urgentes en los hospitales y centros de salud. Además, todas las consultas, pruebas e intervenciones no urgentes quedan canceladas hasta nuevo aviso. Estas medidas buscan priorizar la seguridad de los pacientes y responder a las dificultades de movilidad y estado de las carreteras en distintas zonas de la provincia.

Desde el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos, instamos a toda la población a extremar las precauciones y a evitar desplazamientos innecesarios, en línea con las recomendaciones de las autoridades. Recomendamos, además, informarse exclusivamente a través de los canales oficiales de la Generalitat Valenciana y desconfiar de rumores o informaciones no verificadas.

Para ayudar con esta causa recomendamos hacerlo a través de los canales oficiales:

- [Registro de personal del ámbito sanitario dispuesto a colaborar como voluntario en las zonas afectadas por la DANA](#)
- [La Generalitat Valenciana. Cuenta solidaria para apoyar a los afectados por la DANA](#)
- [Cruz Roja Española](#)
- [Cáritas Española](#)